

*„Süßer wohnen“-Wettbewerb der Innotec Gruppe*

## **Azubis der Claus Hausverwaltung spenden Gewinn an Berliner Tierschutzverein**

**Mit einem eindrucksvollen architektonischen Werk aus Lebkuchen konnte sich eine kreative Gruppe von Auszubildenden der Claus Hausverwaltung GmbH eine Prämie der „Süßer Wohnen“-Aktion sichern. Der bereits im zehnten Jahr von der Kieler Innotec Gruppe ausgelobte Wettbewerb kennt jedoch mehr als nur einen Sieger: Das Preisgeld spenden die Gewinner traditionsgemäß - dieses Mal an den Tierschutzverein für Berlin und Umgebung Corporation e.V.**

Mit der Aktion „Süßer Wohnen“ stimmt die Innotec Gruppe sich und ihre Kunden alljährlich auf die Vorweihnachtszeit ein. Der mittlerweile zehnjährigen Tradition folgend, verschickt der Kieler Facility-Dienstleister Lebkuchenhaus-Bausätze mit dem Auftrag, daraus möglichst kreative Werke zu erschaffen und fotografisch in Szene zu setzen. Die schönsten und kreativsten Lebkuchenhäuser werden mit einem Preisgeld prämiert, das der Gewinner an eine gemeinnützige Organisation seiner Wahl spenden lassen kann.

Die von den angehenden Wohnungswirtschaftlern der Claus auserwählte *Tierschutzverein für Berlin und Umgebung Corporation e.V.* setzt sich bereits seit 1841 nachdrücklich und erfolgreich für den Tier-, Natur- und Artenschutz ein. Mit dem Tierheim in Hohenschönhausen-Falkenberg betreibt der Verein eine der größten und modernsten Einrichtungen dieser Art weltweit. Jedes Jahr nimmt er rund 12.000 Tiere auf, betreut und vermittelt sie in verantwortungsvolle Hände. Ein Team aus Tiermedizinern versorgt in Not geratene Haus- und Wildtiere. Zudem betreiben die Verantwortlichen eine überaus rege Öffentlichkeitsarbeit und machen mit Kampagnen auf Missstände in der Haltung und Nutzung von Tieren jeder Art aufmerksam.

Über 65 Jahre ist die Claus Hausverwaltung GmbH bereits in der Wohnungswirtschaft aktiv. Erfahrung, Seriosität und Kontinuität bestimmen somit Ruf und Auftrag des Berliner Unternehmens, das derzeit fast 6.500 Wohneinheiten verwaltet. ...

*Die Innotec Gruppe betreut mit fast 500 Mitarbeitern mehr als 600 Wohnungsunternehmen, Wohnungsbaugenossenschaften und deren Immobilien. U. a. als Marktführer im Abfallmanagement sorgen die Kieler seit über 15 Jahren bundesweit für attraktive Wohnmilieus und optimierte Entsorgungskosten bei klimaschonendem Effekt. Darauf aufbauend bietet die Innotec ein stetig wachsendes Spektrum aus modularen Leistungen rund um die Themen Facility, Verkehrssicherung, Trinkwassersicherheit und buchhalterischen Backoffice.*